



# みつは

笠間市立友部中学校  
学校だより 第41号  
令和6年10月23日(水)  
みんなで取り組もう3あッブ  
あいさつ あとあしまつ ありがとう

## 全校集会 表彰と学級委員・生徒会役員の認証

後期の学級委員と生徒会役員の認証を行いました。大きな声で立派な態度で起立、登壇ができました。少し緊張気味ですが、選ばれたみなさん、学校目標である「自分で決める学校づくり」の実現に向けた取組をお願いします。その後の全校集会では、表彰、校長の話がありました。

校長からは、2つの取り組みをお願いしました。①「昨年度、校則の改定を行い4月より新し校則で生活が始まりました。約6か月が過ぎ、振り返りを行い良かった点、改善点を洗い出し次年度につなげてほしい。」という点です。②「携帯・スマホの家庭でのルール作りにおいて友部中学校のルールを見直し、実効性にあるものにしてほしい。インターネットはうまく付き合うと大変便利です。しかし、SNSを通して、誹謗中傷、悪口の書き込み、盗撮、児童ポルノ禁止法違反など問題行動が見られます。悪ふざけとと思っていても、やられた人や家族、周りの人はそう思いません。自分の行動に責任をもってください。また、個人情報流出で取り返しのつかない事件・事故に巻き込まれることがあります。ボタンをクリックする前に家族に相談するなどためらいをもってください。」生徒たちは真剣な様子で話を聴くことができました。



生徒会役員あいさつ

## 旧生徒会役員の皆様お疲れさまでした



旧生徒会役委員からもあいさつがありました。今年度は体育祭では、「みんなでジャンプ」を成功することができ、多くの方が協力してくれて感謝の気持ちでいっぱいであるという感想もありました。また、任期が残っているので全力で取り組みたいとの言葉もありました。生徒会のみなさんありがとうございました。

## アテネオリンピック柔道金メダリスト 塚田真希さんの授業

10月23日(水)④から⑥の時間、2年生は体育の柔道で塚田真希さんと現役選手の児玉ひかりさんを講師として授業を行いました。受け身はどんなスポーツにも大切であることを実技を交えてご指導いただきました。前回り受け身やたくさんの技を参観し生徒もその迫力に驚いていました。貴重な体験ができよかったです。

